



En Guadalajara y Cuenca

La Confederación Hidrográfica del Tajo formaliza el contrato de asistencia técnica para la redacción de proyectos de mantenimiento de presas en la Zona 4ª de Explotación por un importe de medio millón de euros

08-oct-2013. La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha formalizado el contrato de asistencia técnica para el análisis, estudio y apoyo en la redacción de proyectos de mantenimiento, reparación y mejora de las presas del Estado y su adecuación al Reglamento Técnico de Seguridad de Presas y Embalses y demás normativa aplicable, en la Zona 4ª de Explotación, en la provincias de Guadalajara y Cuenca, por un importe total de adjudicación de 515.730 euros.

Las principales actuaciones que incluyen estos proyectos son reparación de desagües de fondo y compuertas de aliviaderos, recrecimientos de presas y diques, y mantenimiento de los caminos de acceso a las presas y edificios anejos.

Nota de prensa